



Le nègre aveugle

Il y avait un jour un aveugle qui allait chercher dans la forêt du bois à brûler. Arrivé sur les lieux, l'aveugle prépara un grand tas de bois, mais il ne pouvait le porter tellement celui-ci pesait lourd. A un moment donné, il entendit la voix d'un passant et l'aveugle pria le passant de s'approcher afin de l'aider à mettre ce bois sur son dos.

Lorsque le passant se fut approché, il regarda à côté et vit une antilope morte. Ne sachant pas que l'individu était aveugle, le passant lui demanda :

— Que voulez-vous donc porter, cette bête ou ce bois ?

L'aveugle, qui ne savait pas qu'il y avait une bête à l'endroit où il se tenait debout, répondit volontiers :

— Aidez-moi à mettre sur mon dos cette bête ainsi que ce bois.

Le passant exauça la prière et s'en alla.

Rentré à la maison, tout le monde se demanda comment il était possible à cet homme de trouver dans la forêt une bête morte, alors qu'il ne voyait jamais.

Très souvent la chance suit le malheur.